

ABSTRAK

Pelaksanaan Fungsi Pengawasan Syahbandar dalam Meningkatkan Keamanan dan Keselamatan Pelayaran di Pelabuhan Tuju-Tuju Kabupaten Bone . (dibimbing oleh H. Ansyari Mone dan H. Burhanuddin).

Selama 3 tahun terakhir ada beberapa masalah yang sering terjadi dalam pengawasan sebelum melakukan pelayaran yaitu tidak terpenuhinya seluruh prosedur yang harus dipenuhi sebelum melakukan aktivitas diperairan. Berdasarkan wawancara awal bersama kepala kantor Syahbandar Pelabuhan Tuju-Tuju Kabupaten Bone dalam pelaksanaan pengawasan, petugas terkadang lalai dalam menjalankan tugas kesyahbandarannya dalam hal antara lain memberikan ijin pelayaran dan surat kelayakan kapal kepada kapal yang tidak layak untuk berlayar dan kapal yang tidak lulus uji kelas oleh Biro Klasifikasi Indonesia. Selain itu salah satu petugas Syahbandar menyatakan bahwa sebelum kapal berlayar perlu dilakukan pengecekan satu ceklis, yang dimana bertujuan untuk mengecek kelengkapan dan fisik kapal. Namun kegiatan pengecekan tersebut tidak pernah dilakukan 3 tahun terakhir.

Tujuan penelitian untuk mengetahui prosedur pengawasan, standar pengawasan dan ketelitian pengawasan syahbandar dalam meningkatkan keamanan dan keselamatan di pelabuhan tuju-tuju kabupaten bone. Jenis penelitian yang digunakan adalah kualitatif. Jumlah informan yaitu 7 orang. Teknik pengumpulan data dengan cara observasi, dan dokumentasi. yang digunakan Jenis penelitian yang digunakan yaitu penelitian kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa aspek (1) pelaksanaan prosedur dalam pengawasan syahbandar dalam meningkatkan keamanan dan keselamatan di pelabuhan tuju-tuju kabupaten bone belum berjalan dengan baik, meskipun dalam pengurusan surat-surat izin sudah di penuhi namun dalam pengawasan langsung di lapangan sangat jarang dilakukan, (2) pelaksanaan standar pengawasan syahbandar dalam meningkat keamanan dan keselamatan di pelabuhan tuju-tuju kabupaten bone masih kurang optimal karena tidak adanya pengecekan secara langsung dari pihak syahbandar mengenai kondisi kapal, (3) aspek pelaksanaan ketelitian pengawasan syahbandar dalam meningkatkan keamanan dan keselamatan di pelabuhan tuju-tuju terbilang masih kurang baik karena sering terjadi kesalahan kesalahan dalam pengimputan data maupun perubahan tak terduga.

Kata kunci: *Pengawasan syahbandar, keamanan, keselamatan berlayar*